



Emsbüren, 21.06.2024

## Infobrief 5

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler<sup>1</sup>,

endlich ist es so weit, die langersehten Sommerferien sind da. Nach einem sehr kurzen Halbjahr gibt es nun 6 Wochen Ruhe. Da trotz der kurzen Zeit der gleiche Stoff vermittelt werden musste, war es für alle Beteiligten in den letzten Wochen sehr stressig. Direkt nach den letzten Arbeiten standen Mobilitätstag, Sportfest und Wandertag auf dem Programm, um das Schuljahr zu beschließen. Die Ruhephase ist also mehr als verdient.

### **Neue Klassenlehrerinnen bzw. Klassenlehrer**

Viele sind sicherlich schon gespannt auf die neue Klassenlehrerin bzw. auf den neuen Klassenlehrer.

<b>Klasse</b>	<b>5a</b>	<b>5b</b>	<b>5c</b>
<b>Klassenlehrer/in</b>	Frau Reining	Frau Tegelkamp	Frau Weimar
<b>Klasse</b>	<b>7a</b>	<b>7b</b>	<b>7c</b>
<b>Klassenlehrer/in</b>	Frau Tieke	Herr Geers	Frau Krallmann
<b>Klasse</b>	<b>9a</b>	<b>9b</b>	<b>9c</b>
<b>Klassenlehrer/in</b>	Frau Stamm	Herr Kupfer	Herr Echelmeyer

### **Personelle Veränderungen**

Am Ende des Schuljahres gehen nach langer Zeit an der Liudger-Realschule gleich drei Lehrer in den Ruhestand, die das Schulleben, die Philosophie und das Herz unserer Schule geprägt haben. Stephanie Gutschner, Hildegard Hüer und unser Konrektor Detlef Steinmann haben viele Jahre lang mit Liebe, Geduld und großer pädagogischer Kompetenz Ihre Kinder (und wahrscheinlich auch vielen von Ihnen selbst) unterrichtet und können sich nun mit Muße ihren Hobbys und Leidenschaften widmen.

Zudem wechselt auch Frau Blom auf eigenen Wunsch zu einer Schule, die näher an ihrem Wohnort liegen wird. Wir bedauern es sehr, dass Frau Blom uns verlässt und wünschen ihr alles Gute an der neuen Schule.

<sup>1</sup> Der Brief ist auch an alle Schülerinnen und Schüler gerichtet, wird aber in der Höflichkeitsanrede geschrieben.

---

Neue Gesichter wird es auch geben. Frau Nele Stamm und Herr Jannis Geers werden in Zukunft Teil des Lehrerteams an der Liudger-Realschule.

Zudem wird Frau Irina Seegers nun fester Bestandteil des Kollegiums und wird vor allem im Fach Französisch Ihre Kinder unterrichten.

Nicht vergessen darf ich Henrik Bemboom. Er wird mich in der Schulleitung unterstützen und die Nachfolge von Herrn Steinmann antreten. Herr Bemboom war jahrelang zweiter Konrektor an der Oberschule Spelle und ist mit seiner Kompetenz mit Sicherheit ein Gewinn für unsere Schule in Emsbüren.

Am Ende des Schuljahres möchte ich mich bei allen ganz herzlich bedanken, die durch ihre gute Zusammenarbeit und den engagierten Einsatz für unsere Schule dazu beigetragen haben, dass wir dieses Schuljahr erfolgreich abschließen konnten. Ich wünsche uns allen erholsame Ferien und hoffe, dass wir nach den Ferien gesund und erholt am ersten Schultag, diesmal ein Montag, ins neue Schuljahr starten können.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Himmelberg  
Schulleiter